

Exigen pilotos a la UE más protección ante aumento de drones



La Habana, 5 sep (RHC) Los pilotos de Europa exigen cambios en la legislación regional que protejan a la aviación ante el peligro que representa el aumento de medios aéreos no tripulados (drones), indicó este lunes un líder del sector.

El presidente de la Asociación Europea de Pilotos (ECA), Dirk Polloczek, señaló que es preocupante el incremento en la cantidad de drones, los cuales podrían provocar accidentes en el espacio aéreo del denominado Viejo Continente, por lo cual es necesario un mayor control.

La ECA alertó a través de un comunicado que se subestima la amenaza que representan las aeronaves no tripuladas y exigió a la Unión Europea (UE) un marco legal más fuerte y eficaz para regular su empleo.

Polloczek afirmó que la tecnología de los drones es muy atractiva y los operadores con frecuencia se mueven en un terreno peligroso que podría afectar la industria aeronáutica europea y su historial de seguridad.

En mayo último, la Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA) anunció la creación de un grupo de trabajo para evaluar los riesgos de colisión entre aviones de pasajeros y drones, tras registrarse diversos incidentes aéreos.

Los expertos indican la necesidad de nuevas medidas tales como la operación de los drones en la línea visual; establecer su vuelo por debajo de 150 metros por encima del suelo; equipar esos equipos con funciones de identificación y geo-limitación así como su obligatorio registro.

Se propone a la UE establecer además que para las operaciones de los aviones no tripulados cerca de los aeropuertos se requiera una autorización específica de las autoridades aeronáuticas nacionales sobre la base de una evaluación de los riesgos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/104611-exigen-pilotos-a-la-ue-mas-proteccion-ante-aumento-de-drones>



Radio Habana Cuba